

Mis recuerdos de niña

Mis recuerdos del día de la entrada de la Virgen de la Asunción de hace cincuenta años son muy escasos. Recuerdo vagamente que salí en la procesión subida a la grupa de un mulo, con Pepito "Belluga". Las riendas de la caballería las llevaba mi padre; yo llevaba un traje de Rosita "la de Úrsula" y nos vistieron en la "Villa Úrsula".

Espero que el día 15 de agosto de 1999 acuda tanta gente a acompañar a Nuestra



Jaime Serret, Pepito García e Inmaculada Serret

Patrona como el 14 de agosto de 1949.

Inmaculada Serret Nos

15 de agosto de 1949

¡Ya está aquí! ¡Ya ha llegado el tan esperado día del 15 de agosto!. Todo el año pensando en nuestras fiestas y este año aún más.

Hemos estado ensayando, prestándole mucha atención al tío "Meregildo", como todas le llamamos. Recuerdo cómo nos decía..."un pie a la derecha, los brazos también, venga señoritas, la cara tiene que estar sonriente..."

Y, por fin, llegó el gran día y todos juntos fuimos a recibirla a la entrada del pueblo.

Y allí estaba nuestra querida Virgen, nuestra segunda Madre, esperándonos con los brazos abiertos.

Y nos sentimos ligeros, como si fuéramos a volar y empezamos a bailar sin parar hasta la iglesia.

Y desde aquel día nos protege y nos acoge con sus brazos abiertos.

Sigue protegiendo a tu pueblo, que te ama aunque no te lo diga.

Vicenta Cucala

